



4. Projekt „Schlafmünzen“

Am 7. Mai haben sich Herbert Schmidt, Dieter Klingelhöfer, Kerstin Willershäuser, Maria Elena Simmer und Gerda Wied-Glandorf zum Sortieren der Münzen getroffen. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön! Insgesamt konnten wir 1.000,- € durch Umtausch einnehmen. Auch die Schlafmünzen-Aktion, mit der die SamburuHilfe ausländisches Restgeld, das nach Urlauben übriggeblieben ist, einsammelt, läuft in 2020 weiter. Lassen Sie uns auch in Zukunft ihre übrig gebliebene Resturlaubskasse wiederzukommen.

Weitere Informationen zu unserer vielfältigen Arbeit gibt es nun auch auf Facebook „SamburuHilfe“ und wie gewohnt im Internet unter www.samburuhilfe.de.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, eine gesegnete Vorweihnachtszeit sowie frohe und friedliche Festtage!



Mit den besten Grüßen an Sie verbleiben für den Vorstand der SamburuHilfe e.V.

Ihre
Gerda Wied-Glandorf und
Michael Maillart